## Article paru dans Livres a en perdre la tete



J'ai lu : les 7 reliques, Tome 1 : le réveil d'Entropia de Joffrey LEBOURG

Cordélia n'avait rien demandé à personne. Elle tentait simplement de survivre après le décès de ses parents. Mais un messager divin lui annonce que le responsable est un prince-démon, banni il y a des millénaires et qui prépare son grand retour à l'aide d'humains félons : Entropia. Elle seule peut le contrecarrer, en rassemblant les sept Reliques divines dispersées sur les continents d'Alkymia. Heureusement, elle pourra compter sur l'aide

de magiciennes venues d'un autre monde pour l'épauler. Entre manigances des humains et séides du démon, parviendra-t-elle à mener sa quête à bien?



Remplaçons les choses dans leur contexte. Il s'agit d'une histoire de fantasy YA, avec une quête. (Si vous aimez ça comme moi, vous êtes au bon endroit). Le gros point fort : la distillation des informations au bon moment. En effet, notre personnage principale va découvrir les différents personnages au même rythme que nous, au cours de sa quête et nous allons également apprendre à connaître l'univers, les croyances, la hiérarchie des différents peuples et créatures. Cela donne une fluidité et nous ne sommes jamais perdus dans l'histoire.

Il y a beaucoup d'action, cela rythme le récit. Et je suis fan du nombres de «créatures» que l'on croise.

Petit bonus, les QR codes que l'on peut visionner lors de la lecture